

Campoo

Según anunció el secretario general, Javier Ramos, en su visita de esta semana a la capital campurriana

El Ministerio de Vivienda apoya las obras de rehabilitación del Mercado de Abastos

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El secretario general del Ministerio de Vivienda Javier Ramos acompañado del alcalde de la ciudad José Miguel Barrio visitó el lunes Reinosa, con el fin de conocer in situ las zonas en las que se aplicará el Área de Rehabilitación Integrada así como el Mercado de Abastos, edificio emblemático de la ciudad que el Consistorio tie-

El secretario general del Ministerio de Vivienda Javier Ramos opinó en su visita a Reinosa, "la importancia que tiene hacer ciudad", no solo significando crear más viviendas sino también "dotando a la misma de los equipamientos y servicios necesarios".

Javier Ramos apuntó además la posibilidad de que igual que ha sucedido con el ARI las tres administraciones, central, regional y local vuelvan a cooperar para "dotar de nueva vida a este edificio" y seguir mejorando así "la escena urbana del municipio". Por su parte José Miguel Barrio señaló "la excelente disposición" de los responsables del Ministerio de Vivienda "a colaborar con el Ayuntamiento de Reinosa", resaltando la intención de su titular María Antonia Trujillo de "visitar la ciudad cuando se firme el Convenio de Rehabilitación del Mercado de Abastos". El regidor calificó así mismo de "muy positiva" la firma del convenio que permitirá iniciar la primera fase del Área de Rehabilitación Integrada en el casco histórico de Reinosa y que con un presupuesto de 1.300.000 euros comprende "sestenta y cinco actuaciones sobre viviendas y espacio público de

ne intención de rehabilitar. Ramos, que expresó el apoyo del Ministerio a este proyecto del Equipo de Gobierno municipal, destacó que "la Plaza de Abastos puede convertirse en un buen equipamiento que complemente las actuaciones comprendidas en el ARI" pudiéndose destinar a "una factoría cultural y de la imaginación que permita a los habitantes trabajar juntos y crear futuro".



Javier Ramos y José Miguel Barrio en Reinosa.

A. Q.

la localidad en las avenidas Cantabria y Puente de Carlos III así como la calle Mayor".

Gracias al acuerdo rubricado el Ministerio de Vivienda aportará 449.000 euros y el Consistorio 270.000. El resto de financiación se complementará con

las contribuciones del Gobierno de Cantabria y los propietarios de los inmuebles, cuyas aportaciones al coste total de la obra será del 33%. Las ayudas que se han estipulado para cada vivienda serán de un máximo de 4.500 euros. Barrio, que su-

brayó la "muy buena acogida que ha tenido la implantación del Área de Rehabilitación Integrada entre los habitantes de Reinosa", anunció que la oficina de Gestión del ARI se instalará "con toda probabilidad en La Casona".

Hizo un recorrido por la vida de su antepasado

Jesús Martín presenta una semblanza de Ángel de los Ríos en La Casona

A. Q. Reinosa

Jesús Martín de los Ríos, ingeniero apasionado de la historia y descendiente de Ángel de los Ríos *El sordo de Proaño* hizo una interesante semblanza de su antepasado haciendo un recorrido por su vida y destacando aspectos que forjaron su carácter como la temprana sordera que le impidió desarrollar su carrera y que favoreció su aislamiento.

Esta fue la charla escogida para abrir el lunes el ciclo de conferencias de las VII Jornadas de Primavera, que se celebran en La Casona de Reinosa, este año dedicadas a conmemorar los 125 años de la unión del Marquesado de Argüeso y el Ayuntamiento de Campoo de Suso que dio origen al actual consistorio.



Martín, Gutiérrez, Barrio y Guerra.

A. Q.

Martín de los Ríos ilustró su conferencia con muestras de documentos de su antepasado y de bemos destacar igualmente la lectura de algunas poesías de Ángel de los Ríos escritas en su juventud de corte romántico, mostrándonos una faceta desconocida de este ilustre campurriano.

no. El descendiente del *Sordo de Proaño* abrió las VII Jornadas de Primavera, participando en la misma el director de las Jornadas Daniel Guerra que agradeció la asistencia del ponente y de los alcaldes de Reinosa y Campoo de Suso.

José Miguel Barrio y Pedro

Las Jornadas de Primavera se centran en el linaje de Campoo

A. Q. Reinosa

Hoy miércoles y con el título *Poder y linaje en Campoo en la Baja Edad Media* el profesor de Historia Medieval de la Universidad de Cantabria, Jesús Ángel Solórzano Telechea dará una charla incluida en las VII Jornadas de Primavera de Reinosa. La conferencia girará en torno a dos temas, de una parte, la conformación de los distintos ámbitos territoriales e institucionales de poder en Campoo en la Edad Media y, de otra, al papel que desempeñaron los linajes locales en ese desarrollo. Analizará el origen del territorio de Campoo como una entidad producida históricamente por factores endógenos y exógenos. Los primeros inducidos por los propios pobladores del lugar, principalmente los linajes; los segundos definidos por una política regia concreta.

Horario

La conferencia tendrá lugar a las 8 de la tarde en la Sala de la Chimenea y a continuación La Capilla Vocal del Castillo de Argüeso ofrecerá un concierto. Este conjunto musical que aúna la música vocal e instrumental, fue creado en el año 2000 y en esta ocasión ha diseñado un programa en el que se hará un recorrido histórico desde el siglo XV hasta el XVIII, con ejemplos de autores y estilos muy representativos de cada época. Asimismo, con una intención comparativa, añade dos piezas, una del XIX y otra del siglo XX.

Luis Gutiérrez coincidieron en la importancia de estas jornadas y de la fecha que se celebra estos días 125 Aniversario del Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso, animando a *Cuadernos de Campoo* para que esta revista siga en el campo de investigación de la comarca.